
Une patinoire transformée pour servir la communauté, 12 mois par année

Saint-Joseph-du-Lac, le 4 décembre 2025— La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac est fière d'annoncer l'inauguration officielle de la toute nouvelle patinoire du parc Jacques-Paquin, une infrastructure moderne, durable et accessible qui servira la population quatre saisons par année.

Ce projet tant attendu, au cœur de la vie communautaire Joséphoise, offre maintenant un espace sécuritaire et polyvalent permettant la pratique de plusieurs sports -la patinoire en hiver et le pickleball durant la saison estivale.

Un partenariat majeur avec la Caisse Desjardins du Lac des Deux-Montagnes

La Municipalité tient à souligner l'importante contribution de la Caisse Desjardins du Lac des Deux-Montagnes, qui a offert un montant de **60 000 \$** pour soutenir la réalisation du projet. Fière partenaire de longue date, Desjardins a de nouveau démontré son engagement envers le développement des infrastructures sportives et récréatives de la communauté.

Un investissement durable pour une installation quatre saisons

La nouvelle patinoire repose sur une dalle de béton, une solution durable qui assure une longévité supérieure à l'asphalte et réduit les besoins d'entretien. Cette approche permettra également de prolonger la saison de glace, grâce à une surface plus pâle qui favorise la conservation du froid. Durant la saison estivale, cette même surface accueillera trois terrains de pickleball, offrant ainsi un espace polyvalent et accessible pour les citoyens tout au long de l'année.

Un projet rendu possible grâce à un financement responsable

En plus du partenariat avec Desjardins, la Municipalité a obtenu une aide financière de 323 938 \$ dans le cadre du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA). Le reste du financement a été

assumé par un règlement d'emprunt responsable, afin de réduire l'impact pour les contribuables. Le coût estimé du projet était de 721 938 \$, et le contrat a été octroyé pour 350 265,50 \$. Au terme des travaux, le coût total s'est finalement établi à environ 361 000 \$.

Une infrastructure au service de toute la communauté

La réfection de la patinoire du parc Jacques-Paquin marque une étape importante pour Saint-Joseph-du-Lac. Avec cette installation modernisée, sécuritaire et adaptée à une pratique multisports, la Municipalité confirme sa volonté d'offrir des espaces de qualité aux familles, aux jeunes, aux organismes et à l'ensemble des citoyens.

« La réfection de cette patinoire représente une belle avancée pour notre communauté. Grâce au soutien de Desjardins, du gouvernement du Québec et à un financement responsable, nous offrons aux citoyens un espace modernisé, durable et accessible, qui servira les familles et les sportifs toute l'année. C'est un investissement concret dans la qualité de vie des Joséphoises et Joséphois. » souligne Benoit Proulx, le maire de Saint-Joseph-du-Lac.

La Municipalité tient à remercier chaleureusement le gouvernement du Québec ainsi que la Caisse Desjardins du Lac des Deux-Montagnes pour leur contribution essentielle à la réalisation de ce projet novateur.